

年末・年始 家族で防犯意識を高めましょう

年末・年始のこの時期は、昔から窃盗などの犯罪や交通事故が多発する傾向にあります。

各家庭ではクリスマスや正月行事などで出かける機会が増えることと思います。事件・事故等の未然防止のため、今一度、外出時の決まりなどを家族で話し合っ、防犯意識を高めましょう。



家庭では特に次の点に留意してください。

- 1 家族で外出する時は全てのドアや窓に鍵をかけましょう。
- 2 子どもだけで留守番をする時にインターフォンや電話が鳴った時の取り扱いをどうするか決めておきましょう。
- 3 何かあった時の連絡方法を家族の中で決めておきましょう。

冬休みを事故なく過ごそう

冬休みに入ると、子どもたちは、いつもと違って不規則な生活に陥りがちです。

中には、少くも羽目を外してもばれないだろうと、スマホで連絡を取り合っ、親が寝た後に外出し、犯罪に巻き込まれたり、飲酒や喫煙、あるいは深夜徘徊で補導されるケースもあります。

非行防止の備えとして、家庭内で「帰宅時間を決める」、「行動の善悪を意識させる」、「夜は外出させない」などを話し合っ守らせましょう。



雪道に注意



ドライバーの皆さん、ご存じのとおり、凍結した道路は非常に滑り易くなっています。「急加速」、「急ブレーキ」、「急ハンドル」の「3急運転」は事故に直結する危険な運転です。ゆとりを持った運転を心がけてください。

歩行者の皆さん、雪道を歩く時、歩きやすいからといって安易に除雪された車道を歩いていませんか。車はブレーキをかけてもすぐには止まれません。事故に遭わないためにも、車道を歩くことは厳に慎みましょう。

子どものインターネット長時間利用に注意!

近年、中高生によるパソコンやスマートフォンでのWebサイト・動画・ネットゲームや、SNSの接触時間の急増などによる生活リズムの乱れが指摘されています。

内閣府の調査によりますと、1日に3時間以上インターネットを利用している学生の割合が、非常に高いことがわかりました。

インターネットを長時間利用することによる弊害は、健康への悪影響ばかりでなく、学習時間の減少による学力低下へとつながっていきます。

また、一度ネット依存症になると、治療は困難を極めることが報告されています。

インターネットを利用する際は、利用時間を制限するルールを設けるなど、生活習慣のリズムを乱さないよう心がけましょう。



令和元年度 1日のインターネット利用時間調査結果 (単位:%)					
	1時間未満	1~2時間	2~3時間	3時間以上	(内5時間以上)
小学生	21.8	27.7	19.6	29.3	8.3
中学生	9.2	20.1	23.7	45.8	16.9
高校生	2.6	10.0	20.0	66.3	31.5

(資料:内閣府ホームページから抜粋)

子ども・若者育成支援強調月間における活動結果



毎年11月は「岩手県子ども・若者育成支援強調月間」として、少年の健全育成のため、各地で様々な取り組みがありました。

当センターでは、通常の巡回活動のほか、環境浄化活動として、

○成人向けのDVD等自動販売機の設置場所の立ち入り調査を実施

○パチンコ店への少年の入店規制等の協力要請

○ゲームセンター等への入店時間の制限等、少年非行防止の協力要請等を実施しました。

出前講座のご案内

当センターでは、街頭補導活動から見える現代の少年たちを取り巻く環境等についての出前講座を行っています。



講座の問い合わせ等は、北上市生涯学習センター「遊・YOU学園」までお願いします。

電話 0197(72)8303

北上市少年センター悩み相談室

当センターでは、少年少女の悩み相談(本人、家族等)を行っています。

悩んでいないで相談してみませんか。

電話 **0197(72)8302**

相談時間 月～金 9:00～17:00

場所 北上市大通り一丁目3番1号
おでんせプラザぐるーぶ3階
北上市少年センター



補導日誌

10月24日

見回り中、特にカラオケに来ている少年が多く目についた。
早く帰るように」と声をかけた。
店員に話を聞くと、7時ころにはほとんど帰ることだった。

10月26日

寒くなってきたため、公園には人影がなかった。
途中、高校生が自転車ですり寄りをしていたので注意した。

11月1日

地域の文化祭開催中で、交流センターに多くの園児、小・中学生が来ていた。

保護者と一緒の子が多く、展示物を楽しそうに眺めていた。

11月6日

さくら野の映画館は、「鬼滅の刃」のためか、人であふれていた。

1階フードコートも普段以上に多くの人があつたが、補導や注意の対象になる少年の姿はなかった。

11月20日

中学生はテスト前で15時過ぎの下校だったので、いつもより早い時間帯での巡回を実施した。

さくらホール等に中学生の姿はなく、利用状況を聞くと、テスト前は高校生の利用は多いが、中学生は少なく、来ても落ち着いた様子が見られるとのことだった。